

PRESSEINFORMATION

Ein Paar – Zwei Kulturen

So gelingt die Liebe in einer globalisierten Welt

Das Internet hat sämtliche Länder zu einem globalen Dorf vereint und auch im echten Leben rücken Menschen, Kulturen und Religionen näher zusammen. Eine durch kulturelle Vielfalt geprägte Gesellschaft wirkt sich auf die Partnerwahl aus: Immer mehr Menschen leben und lieben fernab der Heimat, die Zahl interkultureller Paare steigt.

Liebe kennt keine Grenzen – doch Konflikte bleiben oft nicht aus. In **Ein Paar – Zwei Kulturen** beschreibt **Karin Schreiner** Besonderheiten und Herausforderungen von Beziehungen zwischen Menschen mit unterschiedlichem kulturellen Hintergrund oder unterschiedlicher Religion. Auch die besonderen Anforderungen an christlich-muslimische Beziehungen werden ausführlich dargestellt. Anhand von Interviews mit interkulturellen Paaren zeigt sie anschaulich, lebensnah und sehr persönlich Schwierigkeiten und besondere Konfliktherde auf. Die fehlende gemeinsame Vergangenheit, unterschiedliche Wertvorstellungen, Rollenbilder und Erziehungsgrundsätze, Stellenwert von Familie bzw. Großfamilie, Kommunikationsprobleme und Sprachdefizite sowie Diskriminierungserfahrungen belasten den Alltag oft stark.

Das Buch bietet Anregungen und Vorschläge, wie Interkulturalität die Beziehung bereichern kann, wie Konflikte gelöst werden und wie es gelingt, die persönliche kulturelle Identität beider Partner zu bewahren. Interkulturelle Kompetenz sowie Interesse und Verständnis für die Kultur des Anderen – dies sind wesentliche Voraussetzung für eine gelingende Beziehung.

Karin Schreiner, Dr. Phil., M.A. ist Coach und interkulturelle Trainerin. Sie ist Inhaberin von „Intercultural Know How – Training und Consulting“ (www.iknet.at) und Autorin von Fachpublikationen und Büchern. Sie lebt und arbeitet in Wien.



Karin Schreiner
Ein Paar – Zwei Kulturen
So gelingt die Liebe in einer globalisierten Welt
Klappenbroschur, ca. 230 Seiten
17,99 € / 18,50 € (A)
978-3-903072-01-5 Fischer & Gann 2015

Auch als **E-Book** erhältlich

Erscheint am 21. September 2015